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Betreff

Zustand der Wälder / Baumbestand in Bochum

Wortlaut

Herr Gleising schildert folgenden Sachverhalt:
Vor einigen Wochen wurde der bundesweite Waldzustandsbericht 2004 veröffentlicht. Er ent-
hält alarmierende Fakten. So sind noch gut ein Viertel aller Bäume als gesund zu bezeichnen.
Ein Drittel der Bäume verlieren deutlich Blätter und Nadeln.

Er fragt an:
a) Gibt es einen Überblick über den Zustand der Wälder in Bochum oder kann dieser erstellt

werden?
b) Gibt es ggf. Maßnahmen, die eingeleitet werden, um den Zustand der Wälder zu verbes-

sern?
c) Gibt es eine Planung zur weiteren Vergrößerung des Waldanteils an der Fläche im Bo-

chumer Stadtgebiet?
d) Warum sollen die 40-jährigen gesunden, sich gut im Stadtbild einpassenden Bäume in

der Huestraße gefällt werden?



Anfrage TOP/akt. Beratung

- Wortlaut - Seite 2 -

Vorlage Nr. 20051579/00

e) Warum werden immer wieder zum Teil alte und wertvolle Bäume wegen anderweitiger
Planungen gefällt, z. B. Parkplatz an der Knappschaft oder der Romanusplatz in Ehren-
feld?

f) Nach welchen Gesichtspunkten wir die Anpflanzung von neuen Bäumen vorgenommen? 
Ist der Eindruck des Ratskollegen Lücking (FDP) richtig, dass Bochum eine “Stadt der
Platanen” wird?
Ist es nicht sinnvoller, eine größere Baumvielfalt (Eichen, Buchen, Linden etc.) anzustre-
ben?


